

Baracoa/Cuba: Tres pacientes han resultado positivos a pruebas de Covid-19



Baracoa, 11 abr.- (Radio Baracoa). Dos contactos del primer caso de Covid 19 confirmado en Baracoa resultaron positivos al test rápido aplicado y se mantienen aislados junto a una veintena más de personas.

Israel Rodríguez Mengana, presidente del Consejo de Defensa Municipal, en un video publicado en su perfil personal en la red social Facebook, ofreció precisiones informativas al respecto.

El paciente Jorge Luis Vernier Fernández, de 60 años de edad y vecino de Mariana Grajales, quien se encontraba ingresado en la sala de terapia intensiva del hospital de Baracoa, dio positivo al PCR en tiempo real y fue trasladado al hospital militar de Santiago de Cuba, cumpliendo los protocolos establecidos.

Dos de sus contactos localizados también resultaron positivos a la prueba rápida: Ileana Guilarte Velázquez, de 57 años de edad y residente en La Reforma, y la menor de 13 meses Ileana Vernier Martínez.

Permanecen aisladas en los centros creados en el municipio 23 personas que tuvieron contacto directo con los enfermos.

Se encuentran identificados como posibles contactos trabajadores de las emisoras locales de radio y televisión, por lo que se decidió como medida de seguridad que en día de hoy [CMDX "La Voz del Toa"](#) no saliera al aire en su horario habitual, como lo ha venido haciendo por más de 67 años.

En su alocución al pueblo baracoense el Presidente del Consejo de Defensa Municipal dijo que se mantendrá informado al pueblo sobre la evolución de estos pacientes y llamó a mantener la calma.

El dirigente reiteró que es imprescindible en estos momentos mantener el aislamiento social, evitar aglomeraciones en lugares públicos y permanecer en casa.

"En la confianza está el peligro", dijo, y llamó a enfrentar con responsabilidad y disciplina la que nombró "enfermedad sin rostro".

Reiteró algunas de las medidas obligatorias como el uso del nasobuco fuera y dentro del hogar; la protección de las personas vulnerables, principalmente ancianos y niños; y el apego a las normas relacionadas con la higiene personal, en particular el lavado de las manos.

Explicó que solo se debe salir de casa por una necesidad de fuerza mayor y que, al regresar, se debe implementar un protocolo riguroso de desinfección.

Otras acciones indicadas son evitar los saludos y limitar las visitas a vecinos y familiares.

Rodríguez Mengana sugirió a los baracoenses que pidan a familiares, amigos y conocidos, por todas las vías de comunicación al alcance, que no viajen desde o hacia Baracoa para evitar la propagación de la epidemia.

También pidió arreciar la vigilancia y denunciar a quienes violen las medidas de aislamiento, así como informar a las autoridades de la llegada a barrios y comunidades de personas provenientes de otras provincias.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/219480-baracoacuba-tres-pacientes-han-resultado-positivos-a-pruebas-de-covid-19>



Radio Habana Cuba